

# MINI COMUNICACIÓN CORPORATIVA



Información para los medios

12 de marzo de 2025

## La MINI Lifestyle Collection 2025.



Con la nueva MINI John Cooper Works Lifestyle Collection y los complementos MINI Wordmark Lifestyle, la marca amplía su cartera actual de ropa, bolsos y accesorios.

**Múnich.** Coincidiendo con el lanzamiento de la nueva familia MINI John Cooper Works, MINI presenta una nueva MINI JCW Lifestyle Collection. Junto con los nuevos productos MINI Wordmark, la colección complementa a la perfección la actual MINI Lifestyle Collection. Además de la colección, dos modelos de la nueva familia MINI están ahora disponibles como coches extraíbles en formato miniatura para los entusiastas de los juguetes y los coleccionistas: el MINI Cooper SE y el MINI Aceman SE.

Los productos de la MINI Lifestyle Collection presentados en 2024 ya se caracterizan por detalles gráficos del diseño del vehículo. El motivo principal de la colección se basa en el frontal del MINI Cooper. El concepto cromático se basa en la gama de colores de alto contraste de la familia MINI.

### **Vivir el automovilismo: La nueva MINI Lifestyle Collection.**

Los tejidos de la MINI John Cooper Works Lifestyle Collection se basan en el concepto cromático del diseño John Cooper Works con los colores clásicos Negro, Blanco y Rojo JCW. El distintivo estampado del logotipo JCW es un elemento central del diseño de la colección y adorna, por ejemplo, las camisetas con el logotipo JCW. Se ha prestado especial atención a la calidad y al respeto por el medio ambiente: La camiseta blanca está hecha de algodón orgánico 100% certificado, mientras que la camiseta negra está hecha de una mezcla de 50% de algodón reciclado y 50% de algodón orgánico. Para los fans más jóvenes de MINI, la camiseta blanca de algodón 100% orgánico lleva una franja roja (de carreras) junto al icónico logotipo MINI. La nueva sudadera con capucha y logotipo JCW es la elección perfecta para cuando refresca.

Las nuevas bolsas de la MINI JCW Lifestyle Collection expresan el carácter deportivo de MINI y son el acompañante perfecto para muchas ocasiones gracias a su cuidada organización y funcionalidad. Además del distintivo logotipo JCW, el estampado de los asientos John Cooper Works entretejido en el forro confiere a los productos un aspecto elegante y de primera calidad. La bolsa organizadora acolchada con el logotipo JCW, correa personalizada e impresión de bandas reflectantes ayuda a mantener las cosas organizadas y a mano. Desde el compartimento acolchado para el portátil hasta el bolsillo para la botella de agua, la mochila con el logotipo JCW, con su suave respaldo acolchado y correas ajustables para los hombros, es el compañero ideal para el día a día. La colección se complementa con la bolsa de viaje con el logotipo de JCW, con correa para el hombro desmontable, bolsa extraíble y correa para el trolley.

La MINI JCW Lifestyle Collection también ofrece una gama de accesorios prácticos y elegantes. Además del llavero JCW Logo con logotipo esmaltado, también hay un paraguas plegable y un paraguas bastón con bandas reflectantes, que ha demostrado ofrecer una protección fiable en vientos fuertes - probado en un túnel de viento para soportar velocidades de viento de hasta 120 km/h. La taza de viaje con el logotipo JCW está disponible en capacidades de 300 ml y 500 ml.

### **Elementos de diseño clásicos repensados: Los complementos 2025 inconfundiblemente MINI con el nuevo logotipo MINI Lifestyle.**

La nueva gama MINI Wordmark juega con las letras de la marca MINI y las utiliza de forma sorprendente y humorística en los productos. El polo MINI Wordmark presenta letras MINI de punto en contraste a ambos lados del cuello. La chaqueta negra MINI Wordmark es una compañera de moda para los cambios de estación. En la espalda y en la capucha, la chaqueta lleva un estampado reflectante MINI Wordmark.

## Diversión deportiva para los pequeños fans de MINI

Incluso los fans más jóvenes de MINI pueden experimentar la diversión de conducir y la sensación de los karts. La MINI ALL4 Baby Bike en brillante Chilli Red es la compañera ideal para niños a partir de 18 meses. Con su robusto recubrimiento de polvo y su asiento ergonómico con asa de transporte, ofrece la máxima seguridad. El siguiente reto es la MINI Aluminium Balance Bike. Cuenta con un cuadro de aluminio resistente pero ligero y elementos de diseño característicos de MINI. Para los fans más jóvenes de MINI está el MINI Baby Racer. Con rayas blancas en el capó y un volante seguro para niños, el Baby Racer combina seguridad con pura diversión al volante. El manillar de longitud ajustable se puede fijar fácilmente al Baby Racer, permitiendo a los padres dirigir a sus pequeños fans de MINI de forma segura y cómoda.

Los nuevos productos de la MINI Lifestyle Collection estarán disponibles a partir del 1 de abril de 2025.

## El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante mundial de automóviles y motocicletas de alta gama y también ofrece servicios financieros de primera calidad. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2024, BMW Group vendió más de 2,45 millones de vehículos de pasajeros y más de 210 000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio financiero de 2023 fue de 17 100 millones de euros, mientras que los ingresos ascendieron a 155 500 millones de euros. Al 31 de diciembre de 2023, BMW Group tenía una plantilla de 154.950 empleados.

El éxito económico de BMW Group siempre se ha basado en una visión a largo plazo y en una acción responsable. La sostenibilidad es un elemento clave de la estrategia corporativa de BMW Group y abarca todos los productos, desde la cadena de suministro y la producción hasta el final de su vida útil.

[www.mini.es](http://www.mini.es)

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/MINIespana>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIespana>